

Dipres publica nuevo documento de la Serie de Estudios de Finanzas Públicas

Santiago, 15 de marzo de 2013. La Dirección de Presupuestos (Dipres) informa la publicación del documento Aranceles de Referencia de Educación Superior: Estado Actual, Metodología de Cálculo y Desafíos, trabajo que forma parte de la Serie de Estudios de Finanzas Públicas de la Institución.

El estudio, desarrollado durante 2012, analiza cómo se definen actualmente los aranceles de referencia en la educación superior, concluyendo que la actual fórmula de reajuste de dichos aranceles es compleja y presenta una serie de desafíos a considerar en una potencial reforma.

El texto plantea que, de avanzar hacia una nueva metodología de cálculo de los aranceles de referencia, ésta debiera ser más simple e incorporar parámetros que tomen en cuenta la diversidad del sistema de educación superior. Asimismo, debiera considerar variables objetivas que tengan cierta vinculación con el futuro profesional del egresado, como el ingreso y la empleabilidad.